

Détection de talents 2023

Chers membres, chers parents,

Swiss Cycling organise comme chaque année, une journée de détection de talents destinée aux jeunes des catégories U13 (Rock), U15 (Méga), U17 (Hard) et U19 (Juniors) à VTT ou sur route. Lors de cette journée, les capacités technique, physiques ainsi que l'état de développement physique sont testés.

La réussite au plus haut niveau des tests sur cette journée donne l'accès au cadre national de la relève. Le résultat peut également permettre d'entrer dans les cadres romands ([Talent Romandie](#)).

Les jeunes qui n'ont pas la prétention d'intégrer l'un de ces cadres peuvent néanmoins participer à titre de préparation ou pour se rendre compte du niveau attendu.

Cette année, cette journée se déroule le

Jeudi 10 août 2023, à Bulle

Informations et inscriptions : [Swiss Cycling](#)

Pour les personnes absentes à cette date, il existe des alternatives en Suisse allemande, à Berne le mercredi 16 août, ainsi qu'ailleurs à d'autres dates (voir calendrier Swiss Cycling).

En cas de question en rapport avec cette journée ou les cadres, n'hésitez pas à me contacter

Salutations sportives,

Fabien Gremion
Moniteurs J+S
fgremion@hotmail.com

Dans la roue d'O₂MounTainBike saisons 2022 – 2024



RAIFFEISEN



la Mobilière



LE GRUYÈRE



Seydoux PAPIETERIE BUREAU SA

